
Giulianova. Guardia Medica Turistica in funzione sino al 31 agosto.
Prestazioni da 5 a 25 euro.

veduta Giulianova (foto Giancarlo Malandra)

Sarà operativo sino al 31 agosto prossimo il Servizio di Guardia Medica
Turistica. Il servizio è attivo con una postazione presso l’Ospizio
Marino, sul lungomare Zara nord (tel. 085 – 80.20.803), e viene svolto
tutti i giorni dalle ore 10 alle 12 e dalle ore 16 alle 19.
Durante le ore notturne, tra le ore 20 e le 8 del mattino, per le
prestazioni urgenti gli utenti potranno rivolgersi al servizio di
continuità assistenziale chiamando il numero 085-8020803.
Il costo del ticket, obbligatorio anche per gli esenti per reddito,
invalidità o altro, è stato fissato in 5 euro per la ricettazione, in 15
euro per la visita in ambulatorio e in 25 euro per la visita domiciliare.

Giulianova.  “Overland  Falconry”,  il  documentario  americano
sull’arte  della  falconeria  torna a  far  tappa in  Abruzzo
Le nuove scene girate nei Musei Vaticani, alla Fortezza di Civitella, nelle campagne teramane, a Giulianova e a
Castel Del Monte
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Scelto come uno dei protagonisti il falconiere Giovanni Granati

 

 

 

 

Lo  staff  di  “Overland  Falconry”,  film  documentario  sulla  falconeria  mondiale,  ha  fatto  tappa  nuovamente
in Abruzzo grazie al falconiere ed artista poliedrico Giovanni Granati, uno dei cinque protagonisti della pellicola.
Questo secondo appuntamento ha permesso alla troupe di ampliare le immagini spettacolari che già sono state girate lo
scorso anno qui in Abruzzo, con la presenza di aquile, falconi, poiane, gufi, lupi cecoslovacchi e cavalli, <tutti perfettamente
educati al rapporto simbiotico con l’ uomo>, come  spiega Granati. Il viaggio di “Overland” è partito questa volta dai Musei
Vaticani, dove è custodito il più antico dei trattati medioevali scritto da Federico II di Svevia, patron della falconeria
moderna,  commissionato  direttamente  dal  figlio  di  Federico,  Manfredi  re  di  Sicilia  nel  lontano  1260.  il  manoscritto  che
contiene i primi 2 libri di 5, utili per completare l’opera scritta da Federico, il noto trattato di falconeria: il De Arte venandi
cum avibus. < Abbiamo toccato, con il documentario, i luoghi ricchi di storia dell’Abruzzo come laFortezza di Civitella del
Tronto, la fortezza più grande d’Italia e seconda d’Europa – spiega il falconiere Giovanni Granati – passando per le colline
teramane, per poi finire sulla splendida costa adriatica, con tappa anche a Giulianova. Come sempre ho cercato di esaltare
al meglio il nostro territorio, punta di diamante d’Italia, con una diversificazione di ambienti unica al mondo. Le riprese sono
terminate a Castel del Monte ad Andria, il noto castello ottagonale fatto edificare nel regno delle Due Sicilie dallo stesso
Federico  II>.  Una  nuova  avventura,  per  il  falconiere  Granati,  ancor  più  ricca  di  significato  visto  che,  alle  riprese,  ha
partecipato  anche  il  figlio  Angelo,  giovanissimo  apprendista  nell’arte  della  falconeria.  Il  documentario  film  uscirà  a  fine
2017 nei cinema americani, per poi passare a quelli del Medio Oriente e sbarcando successivamente anche in Europa.



 

“Overland Falconry”, il documentario americano sull’antica arte della falconeria

Dalla Via della Seta fino al Golfo Persico, passando per le aree Mediterranee e i territori scozzesi. Ci sarà anche l’Abruzzo tra
i protagonisti del film documentario “Overland”, attraverso cui una produzione americana ha deciso di riscoprire l’arte della
falconeria ambientata tra gli incantevoli luoghi della regione Abruzzese.

 

Il lungometraggio ripercorrerà 6000 anni di antica tradizione nei territori di Mongolia, Emirati Arabi Uniti, Italia, Scozia e
America occidentale. Il team di produzione, composto da Elisabeth Haviland James e Revere La Noue , girerà il documentario
con personaggi che incarnano perfettamente il  binomio uomo-animale, trasmettendo in alta definizione le emozioni che si
generano nella simbiosi e nella fusione che avviene tra le due entità.

Il pubblico sarà trasportato in un coinvolgente viaggio attraversando quattro continenti, immersi completamente nel mondo
della natura e dimenticando solo per qualche istante la frenesia della civiltà moderna che spesso porta a dimenticare la
bellezza dei luoghi e degli animali che ci circondano.

Il  cast del  film sarà composto da cinque falconieri,  ognuno in rappresentanza delle cinque aree di  riferimento; l’Italia sarà
rappresentata da Giovanni Granati  in arte Falcong, che ha scelto la regione Abruzzo come sede della propria attività



sportivo-pedagogica e ricreativa. Falcong ha partecipato alle riprese insieme alla sua squadra di aquile, lupi cecoslovacchi,
falchi, gufi e cavalli, sapientemente educati a lavorare in gruppo nel rispetto delle peculiari esigenze etologiche e fisiologiche
proprie di ciascuna specie – aspetto formativo unico grazie al quale da diversi anni è nata una collaborazione tematica con la
Professoressa Pia Lucidi dell’Università degli Studi di Teramo.

Il film, girato in luoghi affascinanti, teatri abituali delle passeggiate Wild del falconiere Granati e del suo staff,  si preparerà
alla diffusione multimediale che assicurerà al territorio d’Abruzzo una visibilità a livello mondiale.

 

Presidente  SILB-FIPE  –  Teramo,  Gianpiero  D’Angelo:  stesso
mercato  e  stesse  regole  per  tutti.
stesso mercato, stesse regole

Settore: Entertainment, pubblici esercizi

Gianpiero D’Angelo, attuale presidente SILB-
FIPE della provincia di Teramo.

Musica, cocktail, cibo sono fattori di attrazione turistica e grande rilevanza sociale, ce lo dimostra il fatto che nessun evento
di qualsiasi genere (sportivo, culturale, religioso ecc) può prescindere da questi tre fattori.

Tutti  siamo  consapevoli  del  volore  indiscusso  di  questi  fattori  tanto  che  vengono  presi  d’assalto  nei  periodi  più  floridi
dell’economia, come la stagione estiva per le località balneari, eppure il settore stenta a crescere in investimenti stabili.

Nessuno ascolta la voce degli imprenditori sani di un settore, quello dell’entertainment, sempre più colpito ai fianchi, oltre
che dalla persistente crisi, da una deregulation crescente che trova nell’abusivismo un mercato parallelo.

Gli  imprenditori  dell’intrattenimento  sono  pronti  e  disponibili  a  contribuire  attivamente  alla  riqualificazione  ed  al  rilancio
della nostra costa e, più in generale, del nostro territorio ma per investire hanno bisogno di regole e certezze per il futuro
delle loro aziende e del loro modo di fare impresa che spesso vengono a mancare o vengono sostituite con ordinanze
prettamente estive non del tutto chiare e che lasciano alla libera interpretazione anche gli organi di controllo.

Pertanto, nella consapevolezza della valenza positiva del settore Entertainment che vede coinvolta la pluralità dei pubblici
esercizi, imprenditori in grado di creare momenti di aggregazione sociale, ma soprattutto di rilevanza per la promozione
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turistica del territorio attraverso l’offerta dei tre fattori trainanti ( musica, drink e food), invitiamo tutti coloro che volessero
aprire un bar, ristorante, discoteca ecc. a lavorare nel rispetto del principio fondamentale per una sana convivenza: “stesso
mercato, stesse regole”

Chiediamo inoltre una maggiore attenzione sull’argomento orari e rilancio turistico da parte delle amministrazioni, evitando
deroghe ad personam che potrebbero esporre gli esercenti a sanzioni amministrative e penali, e ci auspichiamo una più
attenta supervisione delle autorità comunali o provinciali addette al controllo al fine di tutelare la tranquillità dei residenti,
dei turisti, e che tutto avvenga in un regime di concorrenza leale.

Lavorare nel rispetto delle regole aumenta la voglia di competizione e la produttività delle imprese oltre a migliorare il
servizio turistico-ricettivo della nostra meravigliosa costa purché tutti siano regolamentati allo stesso modo.

Presidente SILB-FIPE  prov. Teramo

Gianpiero D’Angelo

Roseto degli Abruzzi, un arresto per droga

Carabinieri

Nella  serata  di  ieri  i  Carabinieri  della  Stazione  di  Roseto  degli  Abruzzi  hanno  arrestato  per  detenzione  di  sostanze
stupefacenti ai fini di spaccio, un, 57enne del luogo, già noto per fatti di giustizia. I Carabinieri, che da alcuni giorni erano
sulle sue tracce, a seguito di perquisizione domiciliare eseguita d’iniziativa, lo hanno trovato in possesso di 61 grammi di
sostanza stupefacente del tipo “marijuana” e sei piante di “marijuana” alte circa 90 cm., il tutto sottoposto a sequestro.
Espletate le formalità di rito  è stato tradotto presso la propria abitazione in regime di arresti domiciliari, come disposto dalla
Procura di Teramo. Nel pomeriggio il Giudice del Tribunale di Teramo ha convalidato l’arresto.

 

Giulianova, 4 luglio 2017
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TORANO NUOVO, 300MILA EURO PER LA CHIESA MADONNA DELLE
GRAZIE Dritti al cuore della comunità: ripartiamo da qui.
 

La  notizia  ufficiale  è  arrivata  il  28  Giugno:  approvato  dal  commissario  per  la  ricostruzione  sisma  2016,  Vasco  Errani,  il
secondo programma di interventi per il recupero edilizio e la messa in sicurezza di 111 chiese.

Tra le 19 abruzzesi, spicca la Chiesa madre “Madonna delle Grazie” di Torano Nuovo con un intervento da 300.000 Euro.

La serie di eventi sismici iniziata ad Agosto 2016 ha ferito il cuore di Torano Nuovo, togliendo alla sua comunità alcuni luoghi
davvero significativi per il paese: il centro storico, la Chiesa madre, la palestra comunale e la sala polifunzionale sono stati
dichiarati inagibili quasi fin da subito.

Per  questa  ragione,  la  notizia  dell’intervento  a  favore  dell’edilizia  di  culto  è  stata  accolta  con  enorme entusiasmo.
L’amministrazione comunale è in attesa di ulteriori comunicazioni e linee guida che saranno seguite prontamente.

Il paese reca ancora visibili i segni di una prova molto dura per tutti, in particolar modo per le famiglie del centro storico al
quale era stato addirittura vietato l’accesso nei primi giorni successivi al sisma. Per mesi è stato uno scenario troppo triste:
le transenne, le impalcature al campanile e, da lontano, un cartolina del paese che non era più la stessa. Il terremoto ha
sensibilmente danneggiato il patrimonio culturale del nostro piccolo borgo: i disagi subiti, le ferite alle case, alle attività
produttive e principalmente alla Chiesa, da sempre simbolo della spiritualità e della civiltà di un popolo.

Oggi, l’ingente somma stanziata per la Chiesa “Madonna delle Grazie” alla quale si aggiungono i 50.000 Euro previsti dal
Masterplan, ci regala la certezza di poter ricostruire il cuore del nostro paese, lo spazio indispensabile della vita sociale ed
ecclesiale. Un simbolo religioso che torna a testimoniare la nostra memoria storica, le nostre tradizioni, insieme ai valori
preziosi di comunione e di universalità.

Alla Regione Abruzzo e all’Ufficio Speciale per la Ricostruzione post sisma 2016 va il nostro grazie più forte, anche a nome di
tutta  la  cittadinanza.  Siamo  certi  che  non  mancherà  la  buona  volontà,  da  parte  di  tutti  gli  attori  coinvolti,  affinché  sia
assicurata la rapida realizzazione di questi lavori necessari per il bene comune e per tornare a vivere, insieme, la bellezza di
essere comunità.

Il  nuovo  Ospedale  dovrà  sorgere  a  Teramo;  l’11  Luglio  si
esprimerà  il  Consiglio  Comunale
 

 

 

Questa mattina il Sindaco Maurizio Brucchi ha convocato i capigruppo consiliari – di maggioranza e di minoranza – per
sottoporre loro la proposta di iscrizione all’Ordine del Giorno della prossima seduta consiliare, dell’argomento: “Nuovo
ospedale di Teramo, una scelta strategica “. “Ritengo che sia necessario che il consiglio comunale si esprima in maniera
chiara e precisa sulla vicenda del nuovo ospedale – sottoliea il Sindaco – I tempi, le condizioni, la situazione generale
impongono che si prenda in tal senso una scelta, e pertanto l’assise civica deve fornire il proprio indirizzo”.

 

La volontà del Sindaco è di far sì che il consiglio comunale si esprima con chiarezza sulla questione inerente le strategie da
individuare per le scelte del nuovo ospedale. Brucchi ha  illustrato ai capigruppo la situazione, così come già aveva fatto
durante la riunione del Comitato Ristretto dei sindaci di alcuni giorni fa. Sinteticamente, ha ribadito che non è più rinviabile
l’ipotesi di realizzare un nuovo ospedale per acuti, di 750/800 posti letto, costruito a norma, a misura di paziente, e dotato
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delle tecnologie sanitarie di avanguardia. Con eguale determinazione, lo stesso Brucchi ha ribadito che il nuovo ospedale
dovrà necessariamente essere collocato nell’ambito del territorio di Teramo, posizione condivisa all’unanimità da tutti i
capigruppo consiliari.

 

Per affrontare con ulteriore attenzione, l’intera vicenda, una riunione della speciale commissione consiliare, si terrà venerdì
prossimo alle 9:30 e sarà preparatoria al  consiglio comunale convocato, invece, martedì 11 luglio il  quale,  anche ai  fini  di
tendere ad un risparmio della spesa, coinciderà con la seduta abitualmente riservata alle Interrogazioni.

 

Il  consiglio  comunale,  potrà  quindi  dibattere,  discutere  e  confrontarsi  sulla  importantissima  questione  e  verificare
contestualmente  le  diverse  proposte  di  ubicazione  presentate  alla  Asl,  per  poi  esprimere  un  parere  definitivo.

 

Il Sindaco Bruchi conclude: “Sono sempre più determinato a marginalizzare le beghe politiche che portano all’impasse
dell’attività amministrativa e metto invece sempre maggiore determinazione nell’affrontare i problemi veri della mia città e
del  mio  territorio.  Credo  che  i  cittadini  attendano  risposte  di  questo  tipo:  io  sono  in  prima  fila  e  continuo  a  lavorare  per
fornirle”.

 

ATELIER  4  LUGLIO:  GIORNATE  DI  STUDI  DI  STORIA  E  DIRITTO
COSTITUZIONALE
 

Teramo,  3  luglio  2017  –  Direzione politica  e  potere  esecutivo  nel  costituzionalismo dei  moderni  è  il  tema
dell’undicesimo seminario organizzato da «Atelier 4 luglio “G.G. Floridia”», laboratorio permanente di diritto e storia
costituzionale organizzato dall’Università di Teramo in memoria di Giuseppe Floridia, il docente dell’Ateneo, studioso di
diritto costituzionale, scomparso undici anni fa, proprio il 4 luglio.

L’incontro, che è stato organizzato insieme all’Università LUMSA e all’Associazione di Diritto Pubblico comparato ed europeo,
si svolgerà domani, martedì 4 luglio, dalle ore 9.00, nell’Aula Parlamentare della Facoltà di Scienze politiche, nel
Campus universitario Aurelio Saliceti.

Dopo i saluti del rettore dell’Università di Teramo Luciano D’Amico e del preside della Facoltà di Scienze politiche Paolo
Savarese, i lavori saranno introdotti da Romano Orrù, dell’Università di Teramo, e dal rettore della Lumsa Francesco
Bonini.

Seguirà la sessione mattutina, presieduta da Maria Rosa Di Simone,  dell’Università di  Roma Tor Vergata,  che sarà
dedicata alle forme di governo e al potere esecutivo negli Stati Uniti, nel Regno Unito e in Francia. Interverranno Guerino
D’Ignazio, dell’Università della Calabria; Lucia Sciannella, dell’Università di Teramo; Alessandro Torre, dell’Università di
Bari;  Maria  Sofia  Corciulo,  dell’Università  di  Roma  La  Sapienza;  Francesco  Clementi,  dell’Università  di  Perugia;
Francesco  Bonini,  della  Lumsa.

La sessione pomeridiana, presieduta da Massimo Siclari, dell’Università di Roma Tre, approfondirà il tema del potere
esecutivo nel costituzionalismo dei moderni in Belgio, nel Regno d’Italia, nei Paesi scandinavi, in Germania e in Spagna.
Interverranno Marco Fioravanti,  dell’Università di  Roma Tor Vergata;  Luca Dell’Atti,  dell’Università di  Bari;  Mauro
Mazza, dell’Università di Bergamo; Enzo Di Salvatore e Anna Ciammariconi, dell’Università di Teramo.
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CASA CIVICA SUGLI EMENDAMENTI PRESENTATI
CASA CIVICA SUGLI EMENDAMENTI PRESENTATI
“Più partecipazione e rappresentanza”. Casa Civica presenta gli emendamenti alla proposta di delibera della maggioranza
che istituisce i consigli di quartiere.

Roseto degli Abruzzi, 04 luglio 2017. I consiglieri di Casa Civica, Angelo Marcone e Mario Nugnes, hanno presentato degli
emendamenti a una proposta di delibera della maggioranza che istituisce i consigli di quartiere.

“Critichiamo la scelta di accorpare Cologna Spiaggia e Cologna Paese in un unico consiglio di quartiere e il fatto di non avene
 previsto uno per Roseto centro. Faremo battaglia su questo:  non si capisce perché devono sminuire delle frazioni e ledere
la  rappresentanza e la partecipazione in alcune zone, considerando che sono strumenti che non costano nulla”.

Aggiunge Gabriella  Recchiuti  ,  segretaria  di  Casa Civica:  “  Vogliamo permettere a  tutti  di  candidarsi,  mentre  il  loro
regolamento lo vieta a chi fa politica attiva e a chi si è candidato alle scorse elezioni. Auspichiamo il voto favorevole di tutti
perché sono emendamenti che permettono una reale partecipazione e rappresentatività del territorio e delle sue necessità”.

“Più partecipazione e rappresentanza”. Casa Civica presenta gli emendamenti alla proposta di delibera della maggioranza
che istituisce i consigli di quartiere.

Roseto degli Abruzzi, 04 luglio 2017. I consiglieri di Casa Civica, Angelo Marcone e Mario Nugnes, hanno presentato degli
emendamenti a una proposta di delibera della maggioranza che istituisce i consigli di quartiere.

“Critichiamo la scelta di accorpare Cologna Spiaggia e Cologna Paese in un unico consiglio di quartiere e il fatto di non avene
 previsto uno per Roseto centro. Faremo battaglia su questo:  non si capisce perché devono sminuire delle frazioni e ledere
la  rappresentanza e la partecipazione in alcune zone, considerando che sono strumenti che non costano nulla”.

Aggiunge Gabriella  Recchiuti  ,  segretaria  di  Casa Civica:  “  Vogliamo permettere a  tutti  di  candidarsi,  mentre  il  loro
regolamento lo vieta a chi fa politica attiva e a chi si è candidato alle scorse elezioni. Auspichiamo il voto favorevole di tutti
perché sono emendamenti che permettono una reale partecipazione e rappresentatività del territorio e delle sue necessità”.

Sant’Atto.  Il  parco  giochi  della  Scuola  dell’Infanzia  di  S.Atto
rimarrà aperto durante tutto il periodo della chiusura estiva delle
lezioni
A partire dal 3 luglio 2017, per il secondo anno consecutivo, il parco giochi della Scuola dell’Infanzia di S.Atto rimarrà aperto
durante tutto il periodo della chiusura estiva delle lezioni, consentendo l’accesso ad uno spazio idoneo per far giocare i
bambini, attraverso un accordo tra il Comitato di frazione di S.Atto e l’ Istituto comprensivo “Teramo 4”.

Il comitato, a fronte di questa concessione, garantisce la manutenzione ordinaria del parco, oltre la custodia degli stessi
spazi.

 

Inoltre, la novità per quest’anno è che durante il mese di luglio il parco ospiterà anche i bambini del campus estivo “E-state
insieme” organizzato dall’associazione “A piccoli passi” di Sant’Atto.
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La collaborazione, ormai stabile, tra Comitato di Frazione di Sant’Atto e l’ass.ne “A piccoli passi” ha portato alla realizzazione
di numerosi eventi, per grandi e piccoli durante tutto l’anno.

Il  presidente  del  Comitato,  Valerio  Pelusi  e  la  presidentessa  di  “A  piccoli  passi”,  Giulia  Di  Donato,  ringraziano
l’amministrazione del comune di Teramo e dell’Istituto comprensivo “Teramo 4” per la disponibilità e la professionalità
dimostrataci.

Infatti, grazie all’accoglimento delle richieste avanzate i cittadini potranno usufruire di 2 nuovi servizi.

Il presidente del comitato di frazione,

Valerio Pelusi

La presidentessa di “A piccoli passi”, Giulia Di Donato

Isola del Gran Sasso. Torna l’Ospite d’Onore di Genius Loci – Terza
edizione 8 luglio 2017
 

 

Dopo il successo delle edizioni di febbraio e luglio scorsi, torna la manifestazione “Aggiungi un posto a tavola, c’è un
Ospite d’Onore”, organizzata dall’Associazione Onlus Genius Loci. L’appuntamento è fissato per sabato 8 luglio 2017 alle
ore 20 al ristorante Pina di San Gabriele, a Isola del Gran Sasso.

L’Associazione Genius Loci vuole condividere un momento di festa, attraverso una cena aperta a tutti, conferendo a una
persona del territorio, l’onorificenza di Genius Loci d’Onore con tradizionale fascia, pergamena e torta.

Un momento di valenza sociale: l’Ospite d’Onore è stato infatti scelto in rappresentanza di un gruppo di persone che ha
enormi qualità, che ha da insegnare sulla vita e sul suo valore, che ha una visione profonda della stessa e che sa cosa vuol
dire vivere il dolore, l’angoscia e la difficoltà ma che è capace di sorridere, andare avanti, progettare, sperimentare. Il tema
della serata sarà “Le dipendenze patologiche” e l’Ospite d’Onore in questa occasione è un ragazzo scelto per le sue virtù
mirabili di saper riprendere il controllo della propria vita.

Il costo della cena è di 15 € a persona. Si può prenotare direttamente al ristorante Pina

tel 0861 976125 o chiamare Bruno Pagliarani dell’associazione Onlus Genius Loci

al 338 7797407
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